



12. August 2021

Herausgegeben vom
Landeskirchenamt

Lukasstraße 6
01069 Dresden

Tabea Köbsch
Sprecherin
T. 0351 4692-114

Matthias Oelke
stellv. Sprecher
T. 0351 4692-245

presse@evlks.de
www.evlks.de

Neue Beauftragte für den Kirchlichen Entwicklungsdienst in Sachsen

DRESDEN | LEIPZIG – Die Sozialwissenschaftlerin Helena Funk (28) hat Anfang August die Stelle als Beauftragte der Landeskirche für den Kirchlichen Entwicklungsdienst (KED) bei der Arbeitsstelle „Eine Welt“ (Leipzig) übernommen. Sie tritt die Nachfolge von Christine Müller an, die im Juni 2021 nach 30 Jahren engagierten Einsatzes für Fragen der weltweiten Gerechtigkeit, der christlichen Verantwortung und der ökumenischen Partnerschaftsarbeit den Ruhestand antrat.

Als neue Beauftragte wird Helena Funk künftig die Ansprechpartnerin für Kirchgemeinden, Kirchenbezirke und Ausbildungsstätten der Landeskirche sein. Sie begleitet kirchliche Partnerschaften mit den Ländern des Südens und unterstützt bei der Verankerung von Globalem Lernen und Bildung für nachhaltige Entwicklung. Neben der entwicklungspolitischen Fachberatung von Gemeinden und Partnerschaftsgruppen vertritt sie die Landeskirche in den Gremien des Kirchlichen Entwicklungsdienstes (KED). Gemeinsam mit den Beauftragten für Frieden und Schöpfungsverantwortung wird sie Ziele des **Konziliaren Prozesses für „Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung“** innerhalb der Landeskirche weiterentwickeln und in die aktuellen Diskussionen einbringen.

Helena Funk, die in Nordfriesland geboren wurde und seit 2016 in Leipzig zu Hause ist, freut sich auf die neue Aufgabe: **„Es ist mir wichtig, als Christin eine globale Gesellschaft mitzugestalten, die sozial, gerecht und zukunftsfähig ist“**. Dabei wolle sie kirchliche und gesellschaftliche Akteure auf diesem Gebiet stärker zusammenbringen. Helena Funk verfügt über zahlreiche Erfahrungen in der entwicklungspolitischen Arbeit. Nach einem einjährigen Freiwilligendienst in Ostafrika war sie auch während ihres Studiums der African Studies, Wirtschaftswissenschaften und der Theologie vielfältig **entwicklungspolitisch aktiv**. **„Mein Herz schlägt für Anliegen wie Klimagerechtigkeit, Fairen Handel und Nachhaltigkeit“**, sagt die 28-Jährige, die u.a. als Jugenddelegierte des Lutherischen Weltbundes an dessen letzter Vollversammlung in Namibia 2017 teilgenommen hat. Als Beauftragte für den Kirchlichen Entwicklungsdienst könne sie diese Ziele weiterverfolgen und ihre verschiedenen Kenntnisse und Erfahrungen gut einbringen, freut sich Helena Funk, die neben dieser 50-Prozent-Stelle auch eine Teilzeitanstellung als Referentin für Bildungs- und Öffentlichkeitsarbeit bei Oikocredit Ostdeutscher Förderkreise. V. hat.

